

Irse Bien

La tarea no es sencilla pero la misión es enorme. Ellos estudian y trabajan para que podamos despedirnos lo mejor posible de esta vida. Hablando y sobre todo escuchando logran que el camino sea de paz y sabiduría. Irse Bien es un documental publicado por TELEFÉ Noticias que refleja el trabajo de cuidados paliativos que se realiza en la Unidad de Cuidados Integrales del Hospital Universitario Austral.

27/05/2024

Cada vez existen más médicos y enfermeras especializados en acompañar al ser humano hasta el fin de sus días, con el objetivo de transitar este período de la mejor manera posible, sin sufrimiento. Este documental nos permite ser testigos de momentos íntimos de encuentros entre médicos, enfermeras y pacientes del Hospital Austral.

“La escucha y el tiempo son como el bisturí para el cirujano en paliativos”, dice Pilar, quien forma parte del equipo médico de la Unidad de Cuidados Integrales del Hospital Austral. Para ellos, la importancia de la escucha es uno de los pilares del tratamiento. “Necesitamos demostrarle al paciente que estamos acá. ¿Y cómo lo hacemos? Escuchándolo”.

Esta dedicación al cuidado del hombre en todas las etapas de su vida, responde al sueño que

compartió san Josemaría en 1974 de visita por el país: poner en marcha un hospital en el que se promueva el desarrollo de la medicina basada en la empatía y la compasión, la calidad y la seguridad, centrada en la persona y en ayudar a los pacientes y sus familias a comprender el sentido profundo del dolor y el sufrimiento.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ar/article/irse-bien/](https://opusdei.org/es-ar/article/irse-bien/)
(01/02/2026)